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330 млн рублей 
инвестируют 
в производство новые 
резиденты парка 
«Богословский» 
в Краснотурьинске

Управляющая компания 
индустриального парка 
«Богословский» подписала 
соглашение с тремя новыми 
резидентами. В результате 
планируется инвестировать 
более 330 млн рублей в открытие 
промышленных производств 
и создать более 100 новых 
рабочих мест, сообщили 
в департаменте информационной 
политики Свердловской области.

 «Поддержка инвестора, 
создание максимально комфортных 
условий для ведения бизнеса 
в Свердловской области 
в числе приоритетов политики 
губернатора Евгения Куйвашева. 
Преференциальные территории 
региона позволяют с минимальными 
затратами запускать новые 
производства, создавать рабочие 
места», – сказал министр инвестиций 
и развития Свердловской области 
Вадим Третьяков.

«Уральская строительная 
компания» займется производством 
металлоконструкций 
для строительства жилых и нежилых 
зданий. Инвестиции в реализацию 
проекта составят 13 млн рублей. 
К 2027 году на предприятии 
планируют создать 40 новых рабочих 
мест.

«Промстальразвитие» арендует 
в индустриальном парке площади 
в одном из бизнес-инкубаторов. 
Новый резидент будет изготавливать 
металлоконструкции и вложит 
в реализацию своего проекта 
18 млн рублей. К 2028 году 
«Промстальразвитие» намерено 
создать 20 новых рабочих мест.

«Малта» планирует 
производить нефтегазовое 
оборудование для многостадийного 
гидравлического разрыва пласта – 
это одна из самых передовых 
технологий в нефтегазе, наиболее 
эффективная для горизонтальных 
скважин. Компания также будет 
предоставлять клиентам широкий 
спектр услуг. Инвестиции в проект – 
свыше 300 млн рублей. К 2029 году 
«Малта» хочет создать более 50 
новых рабочих мест.

«В прошлом году Корпорация 
развития Среднего Урала 
и управляющая компания парка 
привлекли в «Богословский» четырех 
новых резидентов. Уже в этом году 
– еще четырех. Мы видим, что 
площадка живет, и приглашаем 
инвесторов  в наш индустриальный 
парк. Управляющая компания 
предоставит все необходимые 
сервисы для того, чтобы 
промышленные компании быстрее 
приступили к своей основной 
производственной деятельности 
и создавали для себя экономический, 
а для нас – социальный эффект», – 
сказал генеральный директор 
Корпорации развития Среднего 
Урала Андрей Мисюра.

Церемония подписания 
соглашения состоялась 
в администрации Краснотурьинска 
в присутствии главы города 
Александра Устинова и с участием 
генерального директора УК 
«Промпарк «Богословский» Антона 
Захарчука.

Альма-матер правовой 
мысли 
XVII Европейско-Азиатский правовой конгресс собрал в Свердловской области ведущих 

юристов страны 

Максим НАЧИНОВ

В Екатеринбурге стартовал 
XVII Европейско-Азиатский 
правовой конгресс 
«Правовое сотрудничество 
и социальный прогресс. 
К 100-летию С.С. Алексеева» – 
одна из крупнейших 
площадок международного 
юридического диалога 
на постсоветском пространстве. 
С 2007 года конгресс проводит 
Уральский государственный 
юридический университет 
имени В.Ф. Яковлева совместно 
с Ассоциацией юристов России.

– Свердловская область – 
один из признанных российских 
лидеров как в экономике, науке, 
инновациях, социальной сфере, 
так и в плане нормотворческой 
деятельности. Безусловно, этим 
во многом мы обязаны коллек-
тиву Уральского государственно-
го юридического университета. 
За годы своей работы, а это уже 
более века, вуз подготовил 90 ты-
сяч высококвалифицированных 
специалистов. Его выпускники 
составляют элиту государствен-
ного управления России, – под-
черкнул губернатор Свердлов-
ской области Евгений Куйвашев 
на открытии конгресса.

Весомый авторитет ураль-
ской юридической школы отме-
тила и председатель Законода-
тельного Собрания Свердлов-
ской области Людмила Бабуш-
кина.

– Центром правовой мысли 
уральской юридической школы 
заслуженно стал Уральский госу-
дарственный юридический уни-
верситет. В его стенах прошли 
подготовку и получили путевку 
в жизнь не просто высококвали-

фицированные специалисты, а 
выдающиеся научные и полити-
ческие деятели, люди, которые 
своим трудом внесли огромный 
вклад в развитие российской го-
сударственности и многое сде-
лали для родного Урала. Именно 
таким человеком был великий 
правовед и выдающийся государ-
ственный деятель Сергей Сергее-
вич Алексеев, – сказала Людмила 
Бабушкина.

В конгрессе принимают уча-
стие профессиональные юри-
сты из государств-членов Евра-
зийского экономического сою-
за (ЕАЭС), Шанхайской организа-
ции сотрудничества (ШОС), а так-
же политики, представители ор-

ганов государственной власти и 
депутаты, в том числе председа-
тель комитета Госдумы РФ по го-
сударственному строительству и 
законодательству Павел Краше-
нинников. Отвечая на вопрос кор-
респондента «ОГ» на пресс-кон-
ференции, он рассказал о своем 
видении правовой интеграции 
между странами ЕАЭС.

– Единое правовое простран-
ство дает уникальную защи-
ту экономических субъектов и 
граждан, и это дает нам некото-
рое преимущество перед други-
ми странами. Поэтому надо это 
(правовую интеграцию стран 
 ЕАЭС) продолжать, – отметил Па-
вел Крашенинников.

На полях конгресса УрГЮУ 
им. В.Ф. Яковлева и Российская 
академия наук подписали согла-
шение об организации сотруд-
ничества в сфере образователь-
ной и научной деятельности. 
Важным мероприятием второ-
го дня конгресса станет III Евро-
пейско-Азиатский молодежный 
юридический форум, посвящен-
ный праву Восточной Азии. Об 
особенностях права КНР расска-
жет ведущий научный сотрудник 
ИКиСА РАН Павел Трощинский, о 
праве и правовой культуре Юж-
ной Кореи и КНДР – ведущий на-
учный сотрудник Ким Ен Ун. 

В рамках конгресса депутат Госдумы Павел Крашенинников (в центре) и ректор УрГЮУ Владимир Бублик приняли 
участие в церемонии гашения почтового конверта, выпущенного к 100-летию уральского правоведа Сергея Алексеева
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Михаил БАТУРИН

Вчера выпускники 
свердловских школ 
сдавали первый единый 
государственный 
экзамен (ЕГЭ) 2024 года. 
Свои знания по химии, 
литературе и географии 
в Свердловской области 
пришли продемонстрировать 
3 797 одиннадцатиклассников. 
144 пункта проведения 
госэкзамена в нашем регионе 
отработали в штатном режиме. 

Главным принципом прове-
дения ЕГЭ является соблюдение 
объективности. Начальник от-
дела реализации государствен-
ной политики в сфере обще-
го образования регионального 
 минобразования Наталья Со-

кольская отметила, что в Сверд-
ловской области подготовка к 
экзаменационной кампании 
шла заблаговременно. 

– Все организаторы прошли 
соответствующее обучение, 
сформирован пул экспертов 
предметных комиссий. Мы про-
вели несколько репетиционных 
тестирований для того, чтобы на 
старте не допустить технических 
и организационных сбоев,  – со-
общила Наталья Сокольская. 

Для участников ЕГЭ в этом 
году подготовлено 183 пункта 
проведения экзамена, в том чис-
ле в учреждениях ОДКБ №1, 
ГУФСИН, а также на дому. Все 
ППЭ оснащены камерами ви-
деонаблюдения, автоматизиро-
ванными рабочими местами, 
принтерами, сканерами и рас-
ходными материалами. 

Вчера большая часть выпуск-
ников сдавали химию. На вы-
полнение этой работы отводит-
ся 3 часа 30 минут, состоит она из 
двух частей, включающих в себя 
34 задания. Выпускники могли 
пользоваться непрограммируе-
мым калькулятором, а также ме-
тодическими материалами – пе-
риодической системой химиче-
ских элементов Д.И. Менделее-
ва, таблицей растворимости со-
лей, кислот и оснований в воде и 
другими. 

Выполняя работу по лите-
ратуре, участникам ЕГЭ мож-
но было пользоваться орфогра-
фическим словарем. Сочинение 
должно содержать не менее 200 
слов. Длился экзамен 3 часа 55 
минут. 

А экзамен по географии со-
стоял из 31 задания, на рабо-

ту отводилось 3 часа. Можно 
использовать линейку, транс-
портир и непрограммируемый 
калькулятор.

Главным нововведением в 
процедуре ЕГЭ в 2024 году стало 
право участников на пересдачу 
одного из предметов по их вы-
бору для улучшения результа-
та. О необходимости предоста-
вить выпускникам такую воз-
можность заявил Владимир Пу-
тин 29 февраля в своем обра-
щении к Федеральному Собра-
нию. Пересдать один из экза-
менов можно будет 4 и 5 июля, 
итоговый результат будет за-
считываться именно со вто-
рой попытки. Свои результаты 
участники вчерашнего экзаме-
на узнают не позднее 5 июня.

Пришла пора ЕГЭ
Основной период сдачи государственных экзаменов 2024 года стартовал 
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